

---

## **Un proyecto piloto impulsa el consumo de alimentos saludables**

### **OSAKIDETZA**

El próximo 4 de febrero los Departamentos de Salud y de Educación del Gobierno Vasco iniciarán un proyecto piloto para incentivar el consumo de alimentos saludables entre escolares de ocho a once años. La iniciativa se va a desarrollar en un colegio público de Vitoria y en uno concertado de Sopelana. Durante los próximos meses el alumnado que consuma la fruta, verdura y pescado que le sirvan irá sumando puntos, que tomarán nota sus tutores, y les llevará a obtener un diploma. DV